

## Nouvelles chambres d'hôtes en centre-ville

Chacune a une ambiance particulière : rétro, terre et mer, voyage, jardin. Elles sont situées à deux pas de l'intra-muros.

C'est une belle et grande maison de la fin du XIX<sup>e</sup> siècle donnant sur les Jardins de la Garenne, à cinq minutes à pied du port et des remparts. Elle s'étend sur 400 m<sup>2</sup> et s'élève sur quatre niveaux.

Christine et Antoine Goursolas – les propriétaires – de retour à Vannes après 30 ans de vagabondages en France et à l'étranger, ont décidé de donner une nouvelle destination à leur demeure pour la mettre en valeur.

Voilà quelques semaines, ils y ont inauguré quatre chambres d'hôtes, dont une suite familiale. Chacune de ces pièces a une ambiance particulière : rétro, terre et mer, voyage, jardin.

Six mois de travaux ont été nécessaires pour moderniser la maison. L'électricité et la plomberie, datant des années 1900, 1920 et 1950, ont ainsi été refaites.

Labellisées Gîtes de France, ces chambres sont classées « City break ». Ce sont les toutes premières en Morbihan à obtenir cette qualification recherchée.

### Australiens, Italiens, Espagnols

« C'est une nouvelle vie qui commence pour nous, confie le couple. Il faut aimer recevoir les gens, les écouter. Nous fournissons le petit-déjeuner. En moyenne, nos clients restent deux nuits ici. »

En août, alors que leur adresse



Christine et Antoine Goursolas, dans la chambre voyage.

n'était pas encore référencée par les guides touristiques, Christine et Antoine Goursolas ont accueilli des Australiens, Italiens, Espagnols, Anglais. Bientôt des Américains. « **Notre objectif est de toucher une clientèle touristique, d'affaire ou encore familiale.** »

À Vannes, il n'y avait jusqu'à présent qu'une vingtaine de chambres d'hôtes labellisées. La ville en compte, désormais, quatre de plus avec celles du 2, rue Sébastien-de-Rosmadec.

Yves-Marie ROBIN.

Contact : [www.maisondelagarenne.com](http://www.maisondelagarenne.com)